

Kirmes 2017 - Königspaar Gerd & Elisabeth Stenmans, Ministerpaar Norbert & Monika Koch, Ministerpaar Heinz & Marlies Stenmans



König und Minister mit ihren Silberbürgen.



Die Damen des Hofstaates.



Das große Königssilber wird angelegt. Ein ergreifender Moment.



Eintrag ins goldene Buch der Gemeinde Issum.



Hofstaat mit dem Vorstand der Bruderschaft.



Eierbraten beim König. Ein Spitzenteam garantiert einen reibungslosen Ablauf.

Einmarsch zum
Ehrentanz
beim
Königsgalabbal
durch das
Spalier der
Schützen.



>> Ein Jugendtraum
erfüllte sich: „Einmal König
von Sevelen sein!“ <<



Die Nachbarn haben ALLES gegeben beim Kränzen.



Die Feuerwehrfrauen nach dem Kartoffeln schälen
bei der Abnahme der Residenzen.



Kirmesumzug über die Festkettenträgerallee